



開物成務

学習のまとめを～学力テスト～

2月8日(火)には「国語」、9日(水)には「算数」の学力テストを実施しました。みな真剣な表情で取り組んでいました。テストの後も大切です。やってみてできなかったところを中心に復習をし、今年度の学習のまとめをしましょう。進級、進学へ向けての大切な準備ともなります。なお、学力テストは学力の1指標です。テストに現れない部分も大切にしていきたいと思えます。

☆学習のまとめに力を発揮しているのがタブレットです。タブレットドリルなどを活用しながら、意欲的に挑戦する姿が見られます。

放送を使つての民話語りに挑戦

文芸部の子どもたちは、昼の放送を使つて、民話の語りに挑戦しています。各自が挑戦する民話の題材を選び、自主的に練習をし、放送当日を迎えています。語り方を考え、語りかけるように話しているのも立派です。「なげえ話」「菜根屋敷」「うまんずら」「若返りの薬」「だんごむし」「かえるぼたもち」「たくあんぶろ」「草とり地蔵」「うさぎとかめ」など、みんなが興味をもって聞いていました。

2月4日(金)は最終回!最後を飾つたのは6年生です。お題は「開成のはじまり」です。さすがは6年生!子どもたちは、6年生の語りに引き込まれ、開成のはじまりに思いをはせていました。文芸部のみんな、お昼の時間に民話を聞かせてくれて、ありがとうございます!



学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました

過日実施いたしました学校評価アンケートの結果(裏面)をお知らせいたします。令和3年度もコロナ禍の教育活動となってしまいましたが新型コロナウイルス感染症対策を講じ、保護者の皆様のご理解、ご協力をいただきながら、子どもたちのために創意工夫し取り組んで参りました。アンケート結果につきましては、今後の教育活動に生かして参ります。お忙しい中ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。